

Stadtschützenfest 2010 in Hürth-Fischenich

Am Samstag den 17.07.2010 machten sich die Hürther Schützenvereine auf den Weg zu den Schützenbrüdern/Schwestern der Hubertus Fischenich um die neuen Stadtmajestäten zu ermitteln.. Für uns nahmen hierbei Schülerprinz Sebastian Harff , Prinz Marvin Vieruß und natürlich unser aktiver Schützenkönig Heinz Markstein teil.

Nach einem Einmarsch der Fahnen und der Vorstellung der Majestäten ging es dann auch schon los und die Schießwettbewerbe begannen.

Als der Stadtschülerprinzen Vogel nach einem langen Kampf der 2 Schüler fiel, war die Freude auf Hermülheimer Seite sehr groß, denn es war unser Schülerprinz Sebastian Harrff der nach dem 142 Schuss als Sieger und damit Stadtschülerprinz 2010/11 feststand.

Neuer Stadtprinz wurde Patrick Juchem aus Gleuel und löste hier den noch amtierenden Stadtprinz aus Hermülheim Sebastian Horst ab.

Das seit einigen Jahren schon traditionelle Stadtbürgerkönigsschießen gewann Gertrud Flock ebenfalls aus Gleuel.

Der Höhepunkt dieses Tages war mit Sicherheit das Schießen um die Würde des Stadtkönigs, welche Günter Klein von den Berrenrather Schützen für sich entscheiden konnte und sich nun Stadtkönig 2010/11 nennen darf.

Wir gratulieren allen Siegern sehr herzlich und wünschen ein schönes Amtsjahr!

Im Anschluss an die Schießwettbewerbe wurden noch die Sieger/inner der Hürther-Schießsportwoche bekannt gegeben. (Platzierungen der Hermülheimer Schützen unter [Schützensaison](#))



Der neue Stadtschülerprinz mit dem erlegten Vogel



Sebastian mit seiner neuen Stadtschülerprinzenkette